

Des législateurs cubains et étasuniens dialoguent à La Havane



La Havane, 27 janvier, (RHC).- Des députés et des fonctionnaires de l'Assemblée Nationale de Cuba se sont entretenus ce mercredi à La Havane avec des élus de l'Etat du New Jersey en visite dans notre pays.

Les législateurs étasuniens ont exprimé leur satisfaction pour cette rencontre avec des représentants du peuple cubain et ils se sont prononcés pour la facilitation du dialogue et de la coopération.

Nia Gill, membre du Sénat des États-Unis, a précisé que le but de la visite est de trouver les éléments qui unissent les deux peuples et travailler sur cette base.

Aussi bien les visiteurs étasuniens que les hôtes cubains ont qualifié de positif le fait que quelques mois seulement après le rétablissement des relations diplomatiques, des parlementaires des deux pays puissent aborder des questions d'intérêts commun.

Lazaro Barredo, député cubain, a rappelé que la pleine normalisation des relations diplomatiques entre Cuba et les Etats-Unis passe inévitablement par la levée du blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété en février 1962 et par la restitution à Cuba du territoire qu'occupe illégalement la base navale de Guantanamo, dans l'Est de notre pays.

Les deux parties se sont accordées à souligner l'importance du respect de la souveraineté, de l'indépendance et du droit de chaque pays de se donner le système politique de son choix.

Les législateurs étasuniens ont demandé à connaître les caractéristiques du système politique cubain et ils ont salué la présence des femmes dans les principaux secteurs de la société. Il faut rappeler que les

femmes représentent 60% de la force technique et professionnelle de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82571-des-legislateurs-cubains-et-etatsuniens-dialoguent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba